



ここのえ



令和6年4月30日発行第2号
桜学園つくば市立九重小学校

校庭を見渡すと新緑の木々が、鮮やかです。新年度を迎え、早くも1か月が経ち、青葉の美しい校庭で、休み時間に、元気に遊ぶ子どもたちの声が学校に響き渡っています。また、新たな学年での生活を軌道に乗せ、それぞれの目標に向かって頑張る姿が見られます。

朝の登校では、1年生に合わせて、班長さんや上級生が下級生に声を掛けながら、歩く速度も調整し安全に気を付けて道路を歩く姿が見られます。また、大きな声で挨拶をする児童の声も聞かれます。新しい学年での学習にも、日々落ち着いて取り組んでいます。始業式・入学式で児童に話をした合言葉の「こころやさしく友達に」「こころを込めて何事も」「のびのびチャレンジ」「えがおであいさつ」を意識した学校生活が送れるように引き続き、声掛けをしていきたいと思えます。今月もご支援・ご協力をお願いいたします。

1年生を迎える会

4月24日(水)に「1年生を迎える会」が行われました。今年度は、全校で実施することができました。6年生の実行委員を中心に、学校に関するクイズ等が行われました。また、2年生からは、朝顔の種のプレゼントがありました。最後に全校児童で校歌を歌い、大きな歌声が体育館に響きました。1年生を優しく歓迎することができ、上級生としての素晴らしい姿が見られました。

交通安全教室

4月23日(火)に交通安全教室を、つくば警察署の方とつくば市の防犯交通安全課の方を講師としてお招きし実施しました。1・2年生は、道路の安全な歩き方や横断の仕方などについて学習しました。3～6年生は、自転車の安全な乗り方について学習しました。交通安全教室で学んだことを実践し、交通安全に気を付けて生活して欲しいです。



【1年生を迎える会】



【交通安全教室】



【交通安全教室】

授業参観・学年懇談会・PTA専門委員会

4月25日(木)・26日(金)の授業参観と懇談会への保護者の皆様の御参加、ありがとうございました。学校でのお子様の様子をご覧いただいたり、懇談会で担任からの話を聞いていただいたりしました。保護者の皆様のご協力のもと実施できたことに感謝申し上げます。また、26日(金)には、PTAの専門委員会も開催され役員の皆様の引継ぎと本年度の活動等の確認が行われました。



【授業参観】



【学年懇談会】